



子どもを育む大人たちをつなぐ 府中市PTA連合会新聞「ぱる」

P A L No. 71

- 発行/府中市PTA連合会
- 発行日/令和6年12月(第71号) ※PAL「pa:l」(ぱる)とは仲間の意味です。

編集後記

今年度のPALのテーマは「府中学びフェスタ」です。10月26日(土)にジーベックホールにおいて開催されました。府中市PTA連合会として、4つの学園単位で飲食ブースにおける出店をしてきました!さて、今回の学びフェスタですが「3つの好き」が全面に出ていたと思います。1つ目は、記念講演講師であるおしどり大名さんが自分の「好き」を大切に活動をされていること。2つ目は府南学園のピザのように、参加した保護者の「好き」を活かした飲食の提供が出来たこと。3つ目はイベント主催者である実行委員会の「好き」を感じる事ができる企画内容です。子供だけではなく、周りにいる大人も楽しめるイベントというのは素敵だと感じました。



連合会活動報告



11月22日(金)
要望書を提出しました。

今年はこのメンバーで(お休みの方もいますが...)PTA連合会活動を行っています

【上下学園コメント】

焼き鳥の香ばしい香りとポップコーンの弾ける音が漂う中、仲間と協力して無事に完売することができました。みんなで楽しみながら、学びフェスタに参加できました。

【府中学園コメント】

府中学園では、毎年恒例の綿菓子販売しました。当日のブースの中では唯一のスイーツでもあり、食事後のデザートとして楽しんでいただき、用意した150食完売の大盛況でした。





【府中明郷学園コメント】

販売を通して、普段関わりの少ない保護者との交流も出来ました。沢山の方の楽しそうな表情がみれてコロナ前の日常に戻ってきたことを感じました。500食完売も出来て、芸人さんにも会えてとても楽しかったです。

【おしどり大名様による記念講演】

プロダクション人力舎所属のお笑いコンビ「おしどり大名」のお二人に、夢を追うことの大変さや苦悩、やりがいなどを講演していただきました！
事前に学校訪問をしていたこともあり、子供たちは時に笑いながら、真剣に講演を聞いていました。

【府南学園コメント】

府南学園では、恒例の府南ピザを販売しました。焼きたてのピザは毎年大人気で、いつもお待たせしてしまうので今年はピザ窯を2台増設、4台体制で焼き上げました。300枚用意したピザも無事完売！！来年もお楽しみに！

